

Frankfurt am Main

## kindernetfrankfurt gestartet

**[14.12.2015] Betreuungsplätze vermittelt die Stadt Frankfurt jetzt online auf der Plattform kindernetfrankfurt. Das Angebot soll Prozesse vereinfachen und beschleunigen.**

Eine Plattform für die Online-Betreuungsplatzvermittlung ist jetzt in Frankfurt am Main gestartet. Auf dem Portal kindernetfrankfurt laufen alle Platzvermittlungsprozesse für die rund 46.500 Frankfurter Betreuungsprozesse für Kinder von bis zwölf Jahren digital ab. „Im kindernetfrankfurt können Eltern ihre Kinder nun mit nur wenigen Klicks für die gewünschten Betreuungsplätze vormerken lassen“, erläutert Bildungsdezernentin Sarah Sorge. „Durch den einfachen Aufbau von kindernetfrankfurt ist die digitale Anmeldung auf der Homepage für die Eltern eine Sache von wenigen Minuten. Und auch danach geht alles schneller. Denn alle nötigen Informationen stehen den Eltern übersichtlich auf dem Info-Portal zur Verfügung. Sie können sich über Einrichtungen in ihrer Nähe, deren Größe und die verschiedenen pädagogischen Profile informieren und ihre Kinder bei den gewünschten Einrichtungen vormerken lassen.“ Auch das Anmelden für die Betreuungsplätze vereinfacht die Plattform: Wenn ein Kind einen Platz erhält, so verschwindet es automatisch von den Wartelisten der anderen Einrichtungen. Das erleichtert auch die Verwaltung. Über den Abschluss eines Betreuungsvertrags wird laut der Meldung jedoch nach wie vor in den Einrichtungen entschieden, um den persönlichen Kontakt zu den Eltern zu gewährleisten. Die Plattform erleichtert zudem die Ausbauplanung des Angebots in der hessischen Kommune. Sorge: „Dadurch, dass nur noch die Kinder, die tatsächlich einen Platz benötigen, auf den Wartelisten stehen, erhalten wir einen detaillierteren Überblick, wie hoch der Ausbaubedarf in den einzelnen Stadtteilen ist. So können wir zielgenauer planen und bauen.“ Wenn gewünscht, unterstützen Mitarbeiter der Infobörse Kindertagesbetreuung im Stadtschulamt Eltern bei der Online-Anmeldung. Zudem ist es möglich, das Platzangebot per Post zu erhalten. Bereits im September hat die Mainmetropole die neue Plattform öffentlich präsentiert ([wir berichteten](#)).

(di)

Stichwörter: Fachverfahren, Frankfurt, kindernetfrankfurt, Sozialwesen, Kinderbetreuung